



SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

2021~22年度テーマ

国際ロータリー 第2670地区

Rotary



中村ロータリークラブ

例会記録 (2021~2022)

会長/井上克彦

幹事/嶋村晃

会報委員長/島本正人

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2695

第2826回 令和4年4月6日 (晴れ)

本日のプログラム:PETS (会長エレクト研修セミナー) 報告

4月13日(水) : 新会員スピーチ 中濱いずみ会員

4月20日(水) : 新会員スピーチ 清水 愛生会員

【会長挨拶】井上克彦会長

- 皆さんこんにちは。ガバナー月信の表紙ですが、昨年の7月号より、四万十川の四季折々の風景が紹介されています。4月号は柏島の綺麗な海の写真です。
- 桜の花も散り始め、暦は春となりました。春は別れと出会いの季節ですが、誰かとの別れは、新しい誰かと出会う為に必要な事かも知れません。今日は日本人の大好きな桜の話です。「花は桜木 人は武士」の言葉があるように桜花爛漫、みごとに咲き誇ったと思ったら、潔い武士のように散りゆく桜は、まさに日本を代表する花です。親鸞聖人の和歌に「明日ありと思う心の仇桜 夜半に嵐の吹かぬものかわ」という歌があります。明日も咲いているだろうと思っていた桜も夜のうちに嵐がきて、散っているかも知れない、明日はどうなるか分からぬという、世の中や人生の無常を説いています。また「明日でいい」という思いは、その機会を逃してしまう。やるなら今、この時が最も大事と歌った和歌として有名です。寒暖差の大きな季節、体調には気をつけましょう。



【幹事報告】嶋村晃幹事

- 国際ロータリーより
 - 4月のロータリーレート 1ドル=122円
 - 2022年6月よりロータリーレートはMy Rotaryより確認願います
- ロータリーの友 4月号
- 香川地区事務所 ロータリー財団委員会より 2022-23年度地区補助金申請 (各クラブ) 一覧表 (56クラブより要望あり)
- 四国電力 (株) よりライフ&ライト 4月号

【委員会報告・会員発言】

■星野プログラム委員長

縮小例会が続いているが、本日より、一部プログラムを行う関係上、13時を過ぎる可能性があります。

尚、昼食は今しばらくお弁当となっていますのでよろしくお願いします。

【本日のプログラム】 小松 昭二会長エレクト～PETS（会長エレクト研修セミナー）報告～



■小松昭二会長エレクト

3月26日、高松市で開催されたPETSに出席しました。

本年度は、中村クラブより東ガバナーを輩出。再来年度は創立60周年となっていますが、その合間の年度の会長ということで気楽に考えていましたが、その責任の重さにプレッシャーを感じています。

来年度の国際ロータリー会長は、カナダのジェニファー・ジョーンズ氏で女性の方です。テーマは「イマジン ロータリー」（想像しよう ロータリー）です。想像するということは、未来を描く事です。「ポリオのない世界を、また世界中の

人々が、やさしさ、希望、愛、平和であります事を想像してください」という女性独特の発想だと感じました。

また、第2670地区、来年度の八田 光ガバナーの地区テーマは「変化をもたらす人になろう」と掲げました。

今、時代は大きく変化しています。私も四万十市観光協会の会長を務めておりますが、コロナ禍により全ての枠組みが変わりつつあります。そんな中で、変わらなければならないけれど、変えてはいけないものも見えてきます。勉強の一年になると思いますけどよろしくお願いします。



■東 邦彦ガバナー

先週、皆様にお願いしたウクライナへの災害救援基金が集まりつつあります。地区内各クラブは基より、ガバナー補佐から多くの基金が集まっていると連絡が入っています。皆様には心より感謝いたします。

当初は、My Rotary経由で考えていましたが、ロータリー財団が窓口となり、世界中のロータリアンに支援の輪が広がりました。

ウクライナへの救援基金は、現在、約500万人の避難民がいるといわれていますが、水、食料、医薬品、衣類等の供給に使用するそうです。第2670地区からは、緊急災害援助準備金より約500万円(42000ドル)を予定しております。

さて、ガバナー任期も残り3ヵ月となりました。5月、6月はスケジュールがたくさんあり、例会に出席できそうにありません。道後RCの創立30周年式記念典はじめ、東京2地区の地区大会出席、東京開催のガバナー会、そして、6月4日からは、ヒューストンで開催の国際大会に参加予定です。

残りわずかとなりましたが、皆様には最後までご支援いただきますようお願い申し上げます。

【ニコニコ箱】

大塚会員：4月1日付けにて、弊社社長を退任致しました。後任に上野力が社長に就任しましたので、今後ともよろしくお願いします。

【出席報告】
・会員総数52名（免除会員6名）
・本日の出席/33名 71.57%